
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  
 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES A PREFEITA SOBRE A REATIVAÇÃO DE 

LINHA DE TRANSPORTE URBANO DENTRO DAS VIAS DO BAIRRO GUALBERTO 

MOREIRA/ BAIRRO DOS MORROS 

 

CONSIDERANDO, que o vereador foi procurado por moradores do 

Bairro Gualberto Moreira, que solicitam o retorno da linha de transporte urbano 

que foi paralisada sem motivo aparente, moradores se sentem prejudicados com 

a ausência do micro ônibus com itinerário nas vias do bairro dos Morros, 

salientam a dificuldade da população idosa que tem que se deslocar até a 

rotatória na Estrada José Celeste ( único ponto de ônibus disponível ao bairro), 

considerando que são 350 famílias no local .  

   

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações:  

 

 

1- Qual possibilidade de retorno da linha de transporte urbano com entrada nas 

ruas do Bairros dos Morros ? 

 

2-   Caso positivo, qual a previsão? 

 

3- Caso negativo, qual o motivo? 

  

 

 

 

 

S/S, 27 de Outubro de 2020.  

 

 

 

 

WANDERLEY DIOGO DE MELO                                                    

                                                    Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


